
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年１１月１４日 １６時４３分 受付 

質 問 順 位   第 １０ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 久野 勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .災害時にお

ける避難行動要

支援者への対応

は 

【趣旨説明】 

わが国では、世界で類をみない早さで高齢化が進んでいます。それに伴い

介護を要する高齢者も増え続けて行くものと推測されます。 

一方で、高齢者や障がいのある方には住み慣れた地域で、自立した日常生

活をする為の取り組みも行われています。従って、行政を主体として地域

の協力や、関係各位の協力が不可欠と思われます。 

 また、近年の異常気象により各地で風水害の発生が多く、更に地震等に

より甚大な被害が発生すると、要配慮者と言われる方々にとっては深刻

な問題となっています。 

よって、災害時の避難において支援が必要となる「避難行動要支援者」

については特に配慮が必要と考え、以下質問いたします。 

 

 

 

 

【質問事項】 

①  避難行動要支援者数の推移は。また、避難行動要支援者名簿の活用方

法は。 

②  災害時における避難行動要支援者への対応として、行政や地域の役割

は。 

③  災害時における避難行動要支援者への民生委員の役割は。 

④  災害時、避難行動要支援者は、一次開避難所へ行き、トリアージされ

た方が福祉避難所に移送されることになっているが、なぜ直接福祉避

難所へ行けないのか。 

⑤  一次開避難所から福祉避難所への移送について、訓練は実施されてい

るのか。 

⑥  災害時における避難行動要支援者への現状問題点と、今後の改善点は。 

 


